



**4 Pièces**

**115 m<sup>2</sup>**

**Réf. VERV**

**Prix NC**

**Cap d'Antibes**  
Appartement à louer (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

un bel appartement de type 4P. Emplacement idéal, à 2 pas des plages et des commodités. Belle vue sur la mer. Cet appartement de type 4P (avec 7 couchages), se trouve au 2eme étage dans une résidence avec piscine et gardien. Vaste séjour s'ouvrant sur une large terrasse avec vue mer, cuisine entièrement équipée, 3 chambres, 2 salles de bains ou douches. Garage, air conditionné dans le séjour et la chambre de Maître, internet.

Ideal location, a stone's throw to the beach, shops and Antibes old town. Beautiful sea view! This lovely, refurbished, 3 bedroom apartment of around 115 sqm is located on the 2nd floor, in the residence with a swimming pool and a care-taker. Spacious living room opening onto a large terrace with sea and mountain view, fully equipped kitchen, 3 bedrooms, 2 bathrooms. Garage, A/C in the living room and in the master bedroom, internet, 7 sleeps.

## **ETUDE DU CAP D'ANTIBES**

26 Boulevard Marechal Leclerc - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

